

FOTO: DIRCOM UDEC



Noticias UdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

TRABAJO EN CONJUNTO

Universidad HSE de San Petersburgo visita la UdeC en busca de acuerdos de colaboración

La visita a la UdeC consideró reuniones con representantes de distintas reparticiones universitarias a fin de identificar las áreas de mayor interés de ambas instituciones para avanzar hacia un convenio de colaboración.

Una Delegación de la Higher School of Economics University of Saint Petersburg, encabezada por la Vicerrectora de la institución y Directora del Campus de San Petersburgo, Anna Tyshetskaya, visitó la Universidad de Concepción para acercar posturas que se formalicen en una colaboración en áreas como la investigación y el intercambio en pre y postgrado.

La visita consideró reuniones con equipos directivos, académicos y también representantes de distintas reparticiones de la UdeC, en las que ambas partes manifestaron sus intenciones de colaborar y concretar un beneficioso acuerdo para ambas instituciones. Además de un saludo protocolar en el que participó el Rector, Dr. Carlos Saavedra Rubilar; la Vicerrectora, Dra. Paulina Rincón González; y la Directora de Relaciones Internacionales, Dra. Yásna Pereira Reyes.

“Recibimos a una importante delegación de la Universidad de San Petersburgo, para revisar las posibilidades de concretar colaboraciones en el futuro, fundamentalmente en áreas como economía e internacionalización en educación, donde existen posibilidades reales de colaboración. Durante estos días vamos a observar cuáles son las áreas en las que existen mayor interés en nuestra comuni-

dad para poder definir un plan de colaboración en el próximo tiempo”, expresó el Dr. Saavedra.

La delegación rusa también estuvo compuesta por la Jefa de la Oficina Internacional, Maria Kiseleva; la Jefa del Laboratorio de Gestión de Reputación en la Educación y Jefa del Laboratorio de Gestión de la Reputación en la Educación, Magdalena Gaete; y la

Directora del Centro de Cooperación Internacional, Natalia Pyatkin.

Intereses

Tras el primer encuentro, la Vicerrectora Tyshetskaya mencionó que “a pesar de ser la primera reunión, ya hemos identificado los campos más interesantes para una futura colaboración. En primer lugar, está la investigación, ya que ambas uni-

versidades estamos muy interesadas en mejorar nuestras posiciones en los rankings mundiales. Tanto su Universidad como la nuestra tienen gran interés en fortalecer los proyectos de investigación, y es por eso que hoy decidimos encontrar las áreas más relevantes para futuras colaboraciones en este ámbito”.

La Higher School of Economics University of Saint Petersburg, funda-

da en 1992, destaca en las áreas de Economía, Administración, Ciencias Sociales, Humanidades y Tecnologías de la Información. Desde 2023, ocupa el puesto número 68 en el Ranking QS de Comercio Internacional, el puesto 68 en Ciencias Sociales y Administración, y Matemáticas, y el número 71 en Economía y Econometría, según el Ranking Mundial de Universidades QS por Materias. Mientras que en el ranking global QS, se encuentra en el puesto 399. Además, la Universidad HSE se encuentra en la posición 98 del ranking de Times Higher Education (THE).

Desde 2009, la Universidad HSE ostenta el estatus de «Universidad Nacional de Investigación», en reconocimiento a su impacto significativo en la investigación internacional y excelencia en educación basada en la investigación.

Como parte del programa de excelencia ruso, HSE está a la vanguardia, con presencia en dos capitales: Moscú (desde 1992) y San Petersburgo (desde 1998). Puntualmente, el Campus de San Petersburgo tiene como misión servir como un centro internacional en la capital del norte de Rusia. Actualmente, la Universidad HSE de San Petersburgo cuenta con 8.000 estudiantes, de los cuales más del 12% son internacionales, provenientes de más de 60 países.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

